
 

台灣拿撒勒人會神學院代禱信 

 

看哪，我要做一件新事；如今要發現，你們豈不知道嗎？我必在曠野

開道路，在沙漠開江河。(賽 34:19) 

 

各位主內肢體平安： 

  摩西在詩篇九十篇向神禱告，求神指教我們怎樣數算自己的日子，

「好叫我們得著智慧的心」。他又說，在神看來，「千年如已過的昨

日，又如夜間的一更。」這一段時間，我對這幾處經文特別有感受，

從 2021 年 12 月正式接任院長以來，每天的工作非常忙碌，心中的籌

畫也相當繁雜，總是感覺日子在瞬間流逝，如今又到了畢業季節，我

們又要將學生送出校園，讓畢業生進入服事工場，成為一名牧人，開

始牧養主的羊。 

  從拿神畢業的學生會成為一名好牧人嗎？這是我經常在思想的問

題，也是我向神的禱告，希望拿神的畢業生都能知道他所服事的是

誰，並且在服事中學習「以基督的心為心」。我也深知，在拿神的裝備

與學習只是基本功，絕對無法應付多元的教會與社會，畢業生始終需

要倚靠聖靈的引導，才能「得著智慧的心」。 

  雖然知道自己不足，但是面對整個拿會和神國未來的需要，我們也

願意靠著聖靈加給我們的力量，承擔已經交付給我們的責任。因而，

在諸多挑戰中，我們每個學年都努力宣傳拿神的異象，並且用盡各種

方式招生。從五月開始，台灣各神學院就開始進行招生工作，也就是

說，神學院的招生戰從五月份就已經開打了。招生工作進行到現在，

我真實感到實際的難處和挑戰，我們的課程和師資確實吸引一些弟兄

姊妹願意來拿神報考，但是當他們向所屬的教會牧者提出申請推薦函

時，就隱約感覺到一些牧者的攔阻或拖延。我們無意責怪這些牧者，

因為我們相信，是因為牧者對拿神不了解，所以他們採取謹慎的態

度，我們只求聖靈親自動工，為拿神在曠野開道路，在沙漠開江河。 

  然而，我們更盼望的，也是我深切的禱告，就是拿會的眾牧者、同

工和弟兄姊妹都一起為我們自己的神學院宣傳。拿會的牧者願意鼓勵

弟兄姊妹到拿神接受裝備嗎？拿會的牧者相信現在的拿神真實地用心

辦學嗎？拿會的牧者關心拿神和整個拿會面對的挑戰嗎？ 

  拿神正在逐漸成長，但我們確實面臨挑戰，今年的招生工作也遭遇

一些困難，我們需要眾教會一起代禱： 

1. 從現在起至 8 月份，是我們的招生期間，希望校本部有五名新

生，延伸制有 100 名學生選課。 

2. 學校需要增加新的全職老師，求神差派願意委身、適合拿神的牧

者前來任教。 

3. 學校需要更充裕的經費，求神感動更多的主內肢體支持拿神的事



工。 

4. 面對未來多元的社會和教會型態，拿神需要更靈活與多元的辦學

方式，特別是數位化的需求將會更加迫切，求神賜給我們合適的

專業同工。 

  最後，6/25 是第 45 屆畢業典禮，雖然我們只有一名畢業生，但是我

們仍然以歡喜快樂的心，鄭重地舉辦畢業典禮，因為我們相信，這是

神給我們果子，或許這就是從海裡上來的一小片雲，緊接著就是豐沛

的雨水(王上 18:44)。 

  願神堅固我們手中的工作，願眾牧者同心為拿神禱告，願眾弟兄姊

妹回應呼召，進入拿神接受裝備。 
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